



ET SI LA PROMESSE TARDAIT

Mbami Elvire

ET SI LA PROMESSE TARDAIT ?



Mbami Elvire.

Habacuc 2:3 « Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas, si elle tarde, attends-la, car elle s'accomplira, elle s'accomplira certainement. »

2Timothé 3 :16 « Toute écriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice ».

Les versets bibliques cités dans cette brochure ont été tiré de la bible Ostervald (OST).

Comme ce passage de **2Timothé 3 :16** nous l'enseigne si bien, toute l'écriture dans la Bible, de Genèse à Apocalypse est utile. Soit elle nous encourage dans les moments difficiles, lorsque notre foi est éprouvée par les épreuves, soit elle nous éclaire lorsque nous sommes dans les moments de troubles et parfois même nous corrige et nous remet sur le chemin de la vérité lorsque nous nous éloignons de la volonté du Seigneur.

Lorsque nous méditons les saintes écritures, nous sommes véritablement remplis de la vie qui est cachée derrière ces saintes paroles. Nous sommes ressourcés peu importe ce que nous traversons et elle nous amène à comprendre que ces étapes de la vie sont nécessaires pour notre croissance et contribuent à voir ELOHÎM dans ses différents aspects : Dieu glorieux, puissant, fidèle, consolateur, époux, ami, père, juge, avocat... (La liste est tellement grande).

Ce que nous traversons aujourd'hui beaucoup sont passés par là et la plupart sont sortis vainqueurs parce qu'ils se sont appuyés sur la parole du Seigneur Jésus-Christ et sur ses promesses qui sont véritables. Des promesses, **YHWH** nous en a tellement fait si bien que pour entrer en possession de celles-ci, il nous suffit juste de **croire** et d'**être patient**. En ce qui concerne nos vies personnelles **JE SUIS (Jésus-Christ)** nous fait également beaucoup de promesses qui se réaliseront certainement si nous demeurons dans ses voies, si nous sommes fidèles à sa parole et si nous marchons dans une vie de sainteté.

Au titre de cette brochure **ET SI LA PROMESSE TARDAIT ?** Nous allons voir au travers des écritures quels sont les comportements à adopter face à une/des promesse(s) qui semble(nt)

selon nous tarder. Peut-être ça fait des années aujourd'hui que **Jésus-Christ** t'a promis des choses et que jusqu'à présent tu ne vois pas encore l'accomplissement. Tu as reçu des prophéties, des songes, des visions, des rêves et parfois même des convictions fortes dans ton cœur où tu savais pertinemment que ces choses que tu avais reçues et vues venaient de **YHWH**¹, mais jusqu'à présent rien. Parfois on redoute même, on résonne et on se questionne sur la chose ; Etait-ce vraiment Dieu ou ma chair ? Bien-aimés nous les Hommes nous pouvons nous tromper mais l'Éternel ne se trompe jamais et ne doute plus.

¹Le nom d'Elohim, le tétragramme YHWH. Ce tétragramme exprime toute la plénitude de l'Elohim vivant.

La bonne nouvelle est que la Bible déclare dans **Nombre 23 :19** « Dieu n'est pas un homme pour mentir, ni fils d'un homme pour se repentir. Ce qu'il a dit, ne le fera-t-il pas ? Ce qu'il a déclaré, ne l'exécutera-t-il pas ? » **1Samuel 15 : 29** « Celui qui est la force d'Israël ne ment point et ne se repent point, car il n'est pas un homme pour se repentir. »

Si **YHWH** a fait la promesse, c'est qu'il agira au temps opportun. Ce sur quoi je voulais par la grâce du seigneur attirer notre attention aujourd'hui porte sur les comportements qui peuvent empêcher les promesses de Dieu de se réaliser dans nos vies ou même de voir ces promesses se réaliser sans y bénéficier. Il est dit ceci dans l'évangile de **Luc 1 :45** « Et heureuse est celle qui a cru ; car les choses qui lui ont été dites de la part du Seigneur auront leur accomplissement. »

- ❖ **Le manque de foi.** Bien-aimés, mettons notre foi dans les promesses du Seigneur. Croyons qu'il est capable de réaliser les choses qu'il nous a dites dans le secret. Peut-être qu'il t'a promis la guérison alors que tu souffres de cette maladie depuis un bon moment, un enfant malgré ton âge avancé, le mariage pourtant depuis des années tu es toujours célibataire, la conversion des membres de ta famille, de te faire sortir d'une situation difficile que tu traverses présentement, d'ouvrir une porte pour le travail mais, tu es toujours au chômage... Il peut t'avoir promis de faire de toi un évangéliste, un prophète, un pasteur, un(e) chantre qui au travers de tes chants beaucoup seront guéris de leurs maladies ou recevront le Seigneur dans leur vie ; Soit en sûr mon frère, ma sœur **YHWH** le fera, il te donnera ce qu'il t'a promis. Que ce soit les promesses

relatives à notre vie charnelle ou à celles concernant l'avènement du royaume de Dieu, croyons sans limite car **JE SUIS** agit à chaque instant pour que sa parole s'accomplisse dans nos vies de tous les jours. **Jérémie 1 : 12** « *et l'Eternel me dit : tu as bien vu ; car je veille sur ma parole pour l'exécuter.* » Bien-aimés, dans ce passage l'Eternel dit à Jérémie qu'il a **bien vu**. Je veux te dire aujourd'hui de la part de l'Eternel que **tu as bien vu**. Tous ces songes, ces visions, ces rêves-là, tu avais bien vu, ces convictions-là étaient de moi, cette voie que tu avais entendu ce jour-là c'était moi, et je vais l'accomplir dans ta vie. Ne soyons pas de ceux-là qui doutent de ce que le Seigneur dit ou un jour a dit. Lorsque nous doutons, nous faisons de **YEHOSHOUA HA MASHIAH**² un menteur ; ce qu'il n'est pas car en lui tout est vrai et il ne peut mentir. **2 Corinthiens 1 : 20** « *Car autant il y a des promesses en Dieu, toutes sont oui en lui, et Amen en lui, à la gloire de Dieu par nous. »*

²Nom hébraïque de Jésus-Christ.

Il est écrit dans **Genèse 18 : 9-16** « *Et ils lui dirent : Où est Sara ta femme ? Et il répondit : La voilà dans la tente. Et il dit : Je ne manquerai pas de revenir vers toi dans un an ; et voici, Sara ta femme aura un fils. Et Sara écoutait à la porte de la tente, qui était derrière lui. Or Abraham et Sara étaient vieux, avancé en âge ; Sara n'avait plus ce que les femmes ont coutume d'avoir. Et Sara rit en elle-même, en disant quand je suis vieille, aurais-je ce plaisir ! Mon Seigneur aussi est vieux. Et l'Eternel dit à Abraham : pourquoi donc Sara a-t-elle ri, en disant : Est-ce que vraiment j'enfanterais, vieille comme je suis ? Est-il rien d'impossible à l'Eternel ? A l'époque fixée je reviendrai vers toi, dans un an, et Sara aura un fils. Et Sara nia, en disant : je n'ai point ri ; car elle eut peur. Mais il dit : Non, car tu as ri. Et ces hommes se levèrent de là, et regardèrent vers Sodome ; et Abraham allait avec eux, pour les reconduire. »*

L'Eternel avait promis à Sara et à Abraham un enfant, bien plus un héritier. Mais Sara n'avait pas cru à cause de son âge avancé et de celui de son mari. Bien-aimés dans le Seigneur que ce que tes yeux voient et ce que tu es présentement ne t'empêchent pas de croire. Les promesses de l'Eternel sont Amen et dignes de confiance. Ça ne dépend pas de nous mais de celui qui les a faites et qui les accomplit car il est puissant pour agir.

Notre incrédulité peut également nous empêcher d'avoir part aux promesses et bénédictions d'Elohim. Ça me rappelle l'histoire très triste de cet officier dont la bible nous parle ; il n'avait pas cru à une parole que l'homme de Dieu (Elisée) avait prophétisé au Roi selon laquelle le lendemain ils auront de la nourriture en abondance. **2Rois 6 : 24-33** « *Mais après ces choses, il arriva que Ben-Hadad, roi de Syrie, rassembla toute son armée, monta et assiégea Samarie. Et il y eut une grande famine dans la Samarie ; et voici, elle était serrée de si près que la tête d'un âne se vendait quatre-vingts sicles d'argent, et le quart d'un kab de fiente de pigeon, cinq sicles d'argent. Et comme le roi d'Israël passait sur la muraille, une femme lui cria et lui dit : O roi, mon Seigneur, secours moi ! Et il dit : Si l'Eternel ne te secours pas, d'où te secourrais-je ? Serait-ce de l'air ou du pressoir ? Puis le roi lui dit : Qu'as-tu ? Et elle lui dit : Cette femme-là m'a dit : Donne ton fils, et mangeons-le aujourd'hui ; et demain nous mangerons le mien. Ainsi nous avons fait cuire mon fils, et nous l'avons mangé ; et, le jour suivant, je lui ai dit : Donne ton fils, et mangeons-le. Mais elle a caché son fils. Et dès que le roi eut entendu les paroles de cette femme, il déchira ses vêtements ; il passait alors sur la muraille, et le peuple vit qu'il avait en dessous un sac sur son corps.* »

2Rois7 :1-2 « *Elisée dit: Ecoutez la parole de l'Eternel! Ainsi parle l'Eternel: Demain, à cette heure, on aura une mesure de fleur de farine pour un sicle et deux mesures d'orge pour un sicle, à la porte de Samarie. L'officier sur la main duquel s'appuyait le roi répondit à l'homme de Dieu: Quand l'Eternel ferait des fenêtres au ciel, pareille chose arriverait-elle? Et Elisée dit: Tu le verras de tes yeux; mais tu n'en mangeras point.* »

2Rois7 :16-20 « *Le peuple sortit, et pilla le camp des Syriens. Et l'on eut une mesure de fleur de farine pour un sicle et deux mesures d'orge pour un sicle, selon la parole de l'Eternel. Le roi avait remis la garde de la porte à l'officier sur la main duquel il s'appuyait; mais cet officier fut écrasé à la porte par le peuple et il mourut, selon la parole qu'avait prononcée l'homme de Dieu quand le roi était descendu vers lui. L'homme de Dieu avait dit alors au roi: On aura deux mesures d'orge pour un sicle et une mesure de fleur de farine pour un sicle, demain, à cette heure, à la porte de Samarie. Et l'officier avait répondu à l'homme de Dieu: Quand l'Eternel ferait des fenêtres au ciel, pareille chose arriverait-elle? Et Elisée avait dit: Tu le verras de tes yeux; mais tu n'en mangeras point. C'est en effet ce qui lui arriva: il fut écrasé à la porte par le peuple, et il mourut.* » A cause de son incrédulité (manque de foi) et de ce que ses yeux voyaient (une très grande famine), non seulement il n'a pas mangé à cette fine farine ; mais

pire encore il fût décédé. Appliquons nous de mettre notre foi aux paroles et aux promesses de l'Éternel. La deuxième chose que je peux ajouter comme un des comportements qui peut nous empêcher de voir les promesses de **YHWH** s'accomplir dans nos vies est le suivant.

- ❖ **Le manque de patience.** A cause parfois de notre impatience, nous nous retrouvons entraînés d'emprunter des chemins qui selon nous sont courts et rapides afin de parvenir à nos fins et à ce que nos cœurs désirent tant. Bien-aimés, si ce n'est le Seigneur Jésus-Christ qui fait et accomplit une chose, celui qui le fait, le fait en vain. S'il n'est pas dans la chose même si elle réussit aux yeux des Hommes ça ne sera pas pour longtemps. La bible nous dira dans **Ecclésiaste 3 :11** « *Il fait toute chose bonne en son temps; même il a mis dans leur cœur la pensée de l'éternité, bien que l'homme ne puisse pas saisir l'œuvre que Dieu fait, du commencement jusqu'à la fin.* »

Jésus-Christ est un père pour nous enfants du Seigneur. Le fait qu'il n'agisse pas selon notre convenance ne signifie pas qu'il ne nous aime pas, le temps qu'il met pour accomplir les promesses qu'il a faites est une preuve d'amour pour nous. Quelque part il veut se rassurer que, avant qu'elles ne s'accomplissent, qu'elles trouvent des cœurs bien préparés pour que celles-ci ne deviennent pas des chagrins pour nous ou des sujets d'égarement. Il veut te préparer à recevoir ces choses dans l'humilité et la reconnaissance.

L'impatience de Sara l'a poussé un jour à donner sa servante Agar à son mari afin qu'il aille avec elle pour qu'ils puissent avoir un enfant **Genèse 16 :1-6** « *Or Sarai, femme d'Abram, ne lui avait donné point d'enfant ; et elle avait une servante égyptienne, nommée Agar. Et Sarai dit à Abram : Voici, l'Éternel m'a rendue stérile ; viens, je te prie, vers ma servante ; peut-être aurai-je des enfants par elle. Et Abram obéit à la voix de Sarai. Et Sarai, femme d'Abram, prit Agar l'égyptienne, sa servante, et la donna pour femme à Abram son mari, après qu'il eut demeuré dix ans au pays de Canaan. Il vint donc vers Agar, et elle conçut. Et quand elle vit qu'elle avait conçu, elle méprisa sa maîtresse. Alors Sarai dit à Abram : l'outrage qui m'est fait retombe sur toi. J'ai mis ma servante dans ton sein ; et depuis qu'elle a vu qu'elle est enceinte, elle me méprise. Que l'Éternel juge entre moi et toi. Et Abram répondit à Sarai : Voici, ta servante est entre tes mains, traite-la comme il te plaira. Et Sarai la maltraita, et elle s'enfuit de devant elle. »* Déjà ils avaient commis une faute devant l'Éternel qui était de l'impatience et après vient s'ajouter à cela la maltraitance qui est une chose mauvaise devant l'Éternel car

on ne maltraite pas une créature d'Elohîm ; raison pour laquelle le Seigneur Yehoshoua va la rattraper dans sa fuite et lui dira « tu appelleras cet enfant Ismaël qui signifie (Dieu entend) » et il lui dira également par la suite au verset 11 « car l'Éternel t'a entendu dans ton affliction ». Voilà une Saraï qui pensait bien faire et même corriger Yahweh ; tout à coup la situation qu'elle pensait auparavant maîtriser se retournera finalement contre elle. **Leçon de sagesse : Laissons le Seigneur accomplir les promesses qu'il nous a faites selon son temps et ses désirs.** C'est ainsi qu'on pourra trouver la joie, la paix et satisfaction au jour de l'exaucement. Et en ce moment bien-aimés ton témoignage sera rempli de la vie de l'Esprit Saint qui va toucher fortement quelqu'un et l'encourager à persévérer avec joie dans l'attente de l'accomplissement des promesses de Jésus-Christ dans sa vie.

Je veux nous dire aujourd'hui que celui qui a fait la promesse est fidèle. **Hébreux 10 : 23** « *Retenons sans fléchir la profession de notre espérance ; car celui qui a fait la promesse est fidèle.* » **Jésus ne ment point !**

Nous devons comprendre aussi que plus nous nous rapprochons de la promesse que le **Mashiah** nous a faite, plus la pression d'abandonner ou de lui désobéir est d'autant plus grande, plus aussi on va vouloir faire des choses par nous-même et chercher les solutions par nos propres moyens comme Moïse qui voulait être le libérateur d'Israël avant le temps de l'Éternel en tuant cet Egyptiens. Nous avons vu le cas d'Abram et Saraï ayant trop attendu l'héritier, l'enfant que le Seigneur leur avait promis, ils ont fini par prendre une option qui venait d'eux et non de l'Éternel.

Je regardais la vie d'Israël en Egypte lorsqu'il était rendu en esclavage et souffrait terriblement. L'Éternel lui-même avait dit à son serviteur Abraham que le peuple d'Israël sera en esclavage pendant 400 ans dans un pays étranger mais il les délivrera. Lorsque le temps de la promesse arrivait, les Egyptiens n'étaient pas doux et gentils envers eux. Au contraire, ils opprimaient de plus belle le peuple d'Elohîm. La bible nous enseigne que lorsque le peuple avait commencé à se développer et à s'accroître, il s'éleva un nouveau roi sur l'Égypte qui établit des chefs de corvées pour accabler le peuple par des travaux. Nous pouvons lire Le livre d'**Exode 1 : 7-22** pour mieux s'imprégner de cette histoire.

Je comprenais aussi par-là que lorsque l'ennemi se lève dans nos vies, c'est justement parce qu'il voit quelque chose que forcément nous n'avons pas connaissance la plupart des temps :

La croissance, et le développement dans l'esprit. Il veut freiner ou étouffer l'envol qui naît en nous, soit par les souffrances et les attaques nocturnes et physiques dont nous faisons souvent face et je peux vous dire que pour la plupart des cas dont l'Éternel permet. Quelqu'un me demandera mais comment Dieu permet de telles choses ? Bien-aimés moi je te dirai qu'il permet cela pour te former, pour que tu croisses et que tu te développes spirituellement. La Bible nous dit dans **Exode 1 : 12** « *Mais plus ils l'accablaient, plus il multipliait et se répandait ; et ils prirent peur des enfants d'Israël.* » L'ennemi n'a pas conscience que c'est pour sa propre destruction qu'il te combat ; parce qu'au final il finira par prendre peur de toi comme cela a été le cas pour le peuple d'Israël. Dans cette bataille tu sortiras assurément vainqueur, car le **Mashiah** à tout accompli à la croix de Golgotha pour nous.

Le jour où tu écouteras une voix qui veut t'empêcher de continuer à persévérer dans l'attente de la promesse mon frère, ma sœur tient ferme, prie avec foi et cherche la face de Dieu ; Ne pense en aucun jour que tu es le/la seul(e) à traverser ce type de crise, tous les chrétiens passent par là et il y a des moments où l'on se demande si la promesse, la vision, la prophétie, le songe venait réellement de **Yahweh**.

Plus la promesse tarde à s'accomplir si nous faisons et sommes dans la volonté parfaite de notre père, plus elle sera glorieuse. Pourquoi je parle de faire et d'être dans la volonté de notre père céleste ? Justement parce que notre insoumission et notre désobéissance à l'Éternel peuvent freiner des bénédictions dans nos vies.

Le peuple d'Israël attendit des décennies pour que le Messie arrive pour les délivrer. Il attendit également 400 ans pour avoir un libérateur au nom de Moïse **Actes 7 : 7**. Celui-là qui devait les libérer de la servitude en Egypte. Il a fallu des années à Elisabeth et à Anne pour enfanter. Elisabeth mit au monde Jean-Baptiste qui prépara le chemin du Messie ; Anne donna naissance à ce grand prophète au nom Samuel ; Abraham âgée de 100 ans et Sara sa femme 90 ans attendirent longtemps pour enfanter l'héritier dont leur avait promis l'Éternel. Je ne pourrai terminer sans faire mention de Joseph.

Si tu côtoies les écritures certainement tu as lus l'histoire de ce jeune garçon, fils de Rachel qui était le plus aimé de son père Jacob. Nous pouvons lire cette magnifique et très instructive histoire de Joseph dans les chapitres **37 à 50** du livre de **Genèse**. Dans les versets **05-11 du chapitre 37**, la bible nous renseigne qu'il eut un premier songe, ensuite un deuxième. Dans

ces deux songes, l'Eternel avait choisi Joseph parmi ces frères pour les gouverner et régner sur eux (**verset 08-10**). Quand nous lisons la suite de l'histoire, nous constatons que cela s'était bel et bien accompli. Il fut le libérateur et le sauveur de sa famille en Egypte en temps de famine extrême. Pour que ces choses s'accomplissent, il a fallu que Joseph expérimente la souffrance et le rejet de la part de ses propres frères. Ces songes que Joseph avait eu avaient duré des années avant de s'accomplir.

Pour ainsi dire que **Yéhoshoua ha Mashiah (Jésus-Christ)** est très patient dans l'accomplissement des promesses, il faut que ce soit le bon moment, la bonne saison, le temps exacte pour qu'il agisse. **Galates 4 :4** « Mais lorsque **les temps ont été accomplis**, Dieu a envoyé son fils, né d'une femme, né sous la loi, » Sachons attendre l'accomplissement des promesses sans chercher, ni essayer d'aider **Yahweh**, le contraire d'une telle attitude aura forcément des répercussions très graves sur notre vie et même sur notre marche chrétienne. Jésus-Christ nous aime et ne peut pas nous faire du mal, toutes les choses qu'il permet dans nos vies contribuent pour notre bien, notre croissance spirituelle et pour le salut de nos âmes. Notre Seigneur est fidèle et il ne ment point ! Il est la vérité. **Qu'est-ce qu'il t'a promis ? Que t'a-t-il dit dans le secret ? Quelles sont les prophéties que tu as reçues ? Quels sont les songes et les visions que tu as eus ?** Sache encore une fois de plus que celui qui a fait la promesse est fidèle et même si elle tarde, elle s'accomplira certainement. Cultive en toi la foi et la patience, persévère dans la prière avec action de grâce. Elohîm fait toute chose bonne en son temps **Ecclésiaste 3 : 11**. Et surtout croit qu'Elohîm est capable. **Hébreux 11 : 11** « *Par la foi aussi, Sara reçut la vertu de concevoir et, malgré son âge, elle enfanta, parce qu'elle crut à la fidélité de celui qui avait fait la promesse.* »

Prions ensemble !

Merci père Eternel pour tes multiples promesses dans nos vies. Lorsque tu dis, la chose s'accomplit et lorsque que tu parles la chose arrive. Tu dis également dans les saintes écritures que ta parole ne retourne pas à toi sans effet, sans avoir exécuté ta volonté et accompli tes desseins dans nos vies. Donne nous de rechercher le royaume des cieux et ta justice avant toute autre chose. Merci parce que toutes ces paroles, ces promesses, ces

prophéties, ces songes et ces visions que nous avons reçus un jour sont déjà accomplis dans le nom puissant de Yéhoshoua ha Mashiah. Donne nous de te faire confiance et de persévérer dans tes voies ; que nous voyions ces choses s'accomplir ou non ; car il est dit, le juste vivra par la foi. Amen !

NB : *Toute traduction, adaptation et reproduction partielle et même totale de cette brochure est autorisée et vivement encouragée afin que le peuple de Yéhoshoua ha Mashiah soit puissamment encouragé, fortifié et béni dans cette marche Chrétienne.*

Pour plus d'édification, vous pouvez consulter le site web :

<https://www.oeuvredujour.com>